

**Mittwoch, 03.02.2016, Powerpoint-Präsentation
Brauhausrestaurant Göss, Turmgasse 3, 19:30 Uhr**

Korsika – Paradies im Mittelmeer

Liebe Vortragsfreunde!

Es ist wieder soweit!

Am Mittwoch, den 3. Februar 2016 um 19.30 Uhr präsentiere ich im Restaurant Gösser meinen neuesten Reisebericht über Korsika. Beinahe sieben Wochen lang haben wir, meine Lebensgefährtin und ich, im Sommer 2015 mit dem eigenen Auto die viertgrößte Mittelmeerinsel bereist und viel Schönes und Außergewöhnliches entdeckt.

Ich zeige Ihnen die Tourismusorte Calvi, Isola Rossa und St. Florent im Nordwesten der Insel, wir umrunden das Cap Corse, besuchen das Felsenest Bonifacio ganz im Süden und natürlich die Hauptstadt Ajaccio, Geburtsstadt Napoleon Bonapartes. Ein mehrtägiger Abstecher zur Nachbarinsel Sardinien ist auch dabei. Korsika ist vielfältig, hat prächtige Strände, farbenfrohe Märkte und freundliche, selbstbewusste Menschen. In jedem Fall ist dieser Teil Frankreichs äußerst besuchenswert. Sie werden staunen!

Ich freue mich auf Sie „in Korsika“!

Ihr Peter Nöst





